

# **A New Way of Learning**

## **Public Feldenkrais Workshop with Jeremy Krauss**

### **Saturday, July 5, 2008 in Vienna**

Internationally renowned Feldenkrais-Trainer Jeremy Krauss promises an interesting 1-day-workshop in Vienna: "Curious about the Feldenkrais Method? The method will make you curious!"

Jeremy's workshop creates the opportunity to playfully discover possibilities of gentle movements and freeing changes in the self-image.

If you are interested in the Feldenkrais Method the workshop on July 5<sup>th</sup> is ideal for you – with or without previous experience.

### **Jeremy Krauss**

Jeremy was a personal student of and directly trained by Dr. Feldenkrais. He has been studying and teaching the Feldenkrais Method for over 25 years. His book "Feldenkrais: The Way to Improve Personal Ability" has been published in Hebrew, Russian and German. Jeremy is an excellent teacher and is known for his clear presentation of both the practical and theoretical aspects of the method. Jeremy is currently the Educational Director of Training Programs in Berlin (Germany), Rome (Italy), Vienna (Austria), Michigan (USA) and Yokohama (Japan). He teaches Advanced Trainings and Master Classes worldwide. Besides his teaching Jeremy was chosen by the International Feldenkrais Federation (IFF) to translate important teaching material by Dr. Feldenkrais from Hebrew into English.

### **Date**

Date: Saturday, July 5, 2008  
Time: 10.00 – 16.30  
Venue: Theater des Augenblicks, Edelhoftgasse 10, 1180 Wien  
Price: € 120,- (incl. 20% VAT/MwSt.)  
Teaching language will be English

### **Registration**

Sascha Krausneker  
Feldenkrais Institut Wien  
Tel.: +43 (0)676 723 56 33  
E-Mail: organisation@feldenkraisinstitut.at

### **Fee**

Feldenkrais Institut Wien OG  
Erste Bank, BIC: GIBAATWW  
IBAN: AT15 2011 1288 5087 4600  
Reason for transfer: Jeremy Krauss

### **Note**

The workshop is an introduction to the upcoming 4-year Feldenkrais International Training Program Wien 5 that starts in September 2008 and is especially useful for people planning to participate in the Training Program. It is your chance to get to know the Educational Director of the upcoming Training Program: Jeremy will stay after the workshop to answer personal, administrative or any other questions related to the upcoming Training Program. This public workshop creates an opportunity for you to introduce the Feldenkrais Method at its best to your friends and family.

**[www.feldenkraisinstitut.at](http://www.feldenkraisinstitut.at)**

# **A New Way of Learning**

## **Öffentlicher Feldenkrais Workshop mit Jeremy Krauss**

**Samstag, 5. Juli 2008 in Wien**  
**Unterrichtssprache ist Englisch**

Während er in der laufenden Feldenkrais-Ausbildung in Wien unterrichtet, wird international bekannter Feldenkrais-Trainer Jeremy Krauss noch einen eintägigen Workshop anbieten, der allen offen steht.

Curious about the Feldenkrais-Method? The Method will make you curious.

Wenn Sie sich für die Feldenkrais-Methode interessieren, unabhängig von Ihrer (Vor-) Erfahrung mit der Methode, sind Sie am 5. Juli sehr herzlich willkommen. Besonders sinnvoll wird der Workshop auch für Menschen sein, die derzeit überlegen, an der nächsten Feldenkrais-Ausbildung in Wien (September 2008) teilzunehmen. Denn der Tag ist die beste Möglichkeit, Jeremy Krauss, den Educational Director der Ausbildung, persönlich kennen zu lernen. Und es ist eine gute Gelegenheit, Ihre Familien und Freunde/Freundinnen mit der Feldenkrais-Methode \_ auf höchstem Niveau \_ bekannt zu machen.

### **Jeremy Krauss**

Jeremy Krauss wurde von Dr. Feldenkrais persönlich ausgebildet. Er lernt und lehrt die Feldenkrais-Methode seit über 25 Jahren. Sein Buch „Feldenkrais: The Way to Improve Personal Ability“ ist auf Hebräisch, Russisch und Deutsch („Einfach bewegen“, Junfermann, 1996) erschienen. Jeremy ist ein ausgezeichnete Lehrer und bekannt für seine klare und präzise Darstellung der praktischen und theoretischen Aspekte der Methode. Jeremy ist derzeit Educational Director von Feldenkrais-Ausbildungen in Berlin, Rom, Wien, Michigan und Yokohama. Er unterrichtet weltweit in Trainings, Advanced Trainings und Master Classes und wurde von der International Feldenkrais Federation (IFF) beauftragt, wichtige Unterrichtsmaterialien aus dem Hebräischen ins Englische zu übersetzen.

### **Termin**

Datum: Samstag, 5. Juli 2008  
Zeit: 10.00 – 16.30 Uhr  
Ort: Theater des Augenblicks, Edelhoftgasse 10, 1180 Wien  
Preis: € 120,- (inkl. 20% MwSt.)  
Unterrichtssprache ist Englisch, beschränkte TeilnehmerInnenzahl

### **Anmeldung**

Sascha Krausneker  
Feldenkrais Institut Wien  
Tel.: +43 (0)676 723 56 33  
E-Mail: [organisation@feldenkraisinstitut.at](mailto:organisation@feldenkraisinstitut.at)

### **Seminargebühr**

Feldenkrais Institut Wien OG  
Erste Bank, BLZ 20111  
Konto Nr.: 288 508 746 00  
Verwendungszweck: Jeremy Krauss

### **Hinweis**

Der Workshop ist auch eine Einführung für das kommende 4-jährige Feldenkrais International Training Program Wien 5, das im September 2008 beginnt. Daher steht Jeremy im Anschluss an den Workshop interessierten TeilnehmerInnen zur Verfügung, um persönliche, organisatorische sowie theoretische Fragen zu besprechen.

**[www.feldenkraisinstitut.at](http://www.feldenkraisinstitut.at)**